

NEWSLETTER CVJM-Münsingen



Oktober 2017

Liebe Freunde und Mitglieder unseres CVJM,

als wir in der letzten Sitzung im CVJM-Leitungsteam über die Sommerfreizeiten in diesem Jahr gesprochen haben, ist mir wieder bewusst geworden, dass wir mit unserem Angebot sehr viele Kinder und junge Menschen erreichen. So haben allein bei den Kinderbibeltagen und zwei Kinderbibelwochen mehr als 110 Kinder teilgenommen. Dazu kommen noch die Teilnehmer an der MEGA-WG und der Jugendfreizeit, die in diesem Jahr zum zweiten mal im Rahmen der „Zeltstadt“ von Kirche im Aufbruch stattgefunden hat. Das ehrenamtliche Engagement der Mitarbeiter verdient unseren Respekt! Für sie ist es selbstverständlich, sich in den Ferien einzubringen oder sogar Urlaub zu nehmen. Dafür möchte ich zuerst einmal hier Danke sagen und verweise auch noch auf unser diesjähriges Dankeschönfest im November, zu dem ja alle Mitarbeiter des CVJM eingeladen sind.

Seid alle ganz herzlich begrüßt!

Euer

Martin Schwenkedel



Aktuelle Termine im Juni

Das nächste **CVJM-Sonntagscafe** ist bereits morgen am 08. Oktober. Ab 14.30 Uhr dürft ihr euch auf leckere Kuchen und einen guten Kaffee freuen. Anette und Frieder Hirrle sowie Gabi und Lorenz Kulf haben die Bewirtung übernommen.

Bibelcafé mit Dekan Karwounopoulos zum Thema: Reformation- was nur?
Dienstag 10. Oktober um 14.30 Uhr im Gemeindehaus (Pfleiderer).

Im **JOSUA-Abend** am Donnerstag 12. Oktober und am 02. November machen wir mit unserer Seminarreihe über das Wort Gottes weiter. Herzliche Einladung dazu! Wie immer beginnen wir um 20:00 Uhr im CVJM-Heim.

Samstag 14. Oktober um 10.00 Uhr **Stadtgebet** im Gemeindehaus (Reinhardt).

Der nächste **Lobpreisabend** ist am Freitag 20. Oktober im Evangelischen Gemeindehaus. Dieser Abend bietet die Möglichkeit Gott zu loben, sich gegenseitig zu ermutigen und Gemeinschaft zu pflegen.

Am Samstag 21. Oktober findet ein **Seminartag mit Johannes Braun** statt. Vielen von uns ist Johannes als Referent unserer Osterfreizeit im Jahr 2015 bekannt. Sein Thema lautet: **„Leben im Sieg – wachsen in Vollmacht und Autorität“**. Aus Platzgründen findet der Seminartag in den Räumen der Ev.-Freikirchl. Gemeinde (Baptisten) in der Herzog-Albrecht-Allee 21, Münsingen, (Parksiedlung) statt. Wir sind froh, dass wir einen so gefragten Redner für diesen Tag gewinnen konnten. Weitere Informationen findet Ihr auf der CVJM-Homepage. Darüber sind auch die Anmeldungen bis 19. Oktober möglich.



Save the Date: ALLE Mitarbeiter unseres CVJM können sich bereits heute schon den Termin für unser diesjähriges **CVJM-Dankfest** am Samstag 25. November vormerken. Ihr bekommt alle noch eine Einladung zugesandt.

Aus dem Vereinsleben

Das gemeinsame **Sommerfest** von CVJM und Kirchengemeinde im Juni ist schon einige Zeit her. Annette Hirrle hat den Tag in einem Bericht zusammen gefasst. Ihr findet ihn auf der [Homepage unseres CVJM](#).

Vor zwei Jahren ist im Rahmen der Arbeit mit Flüchtlingen das „**Jesus House**“ entstanden. Frank Hintzenstern hat in einem Bericht die Erfahrungen zusammen gefasst und beschreibt wie es mit dem „Jesus House“ weiter geht. Diesen Bericht findet Ihr ebenfalls auf der [CVJM-Homepage](#).

Auch in diesem Jahr beteiligen sich wieder viele Münsinger Firmen an unserem **CVJM-Sozial-Sponsoring**. Viele Firmen sind schon seit Jahren treu dabei und zeigen damit, dass ihnen unsere Arbeit mit Kinder und Jugendlichen wichtig ist. Ich bin den Sponsoren sehr dankbar. Durch Ihre Unterstützung helfen sie uns die vielfältigen Aufgaben wahrzunehmen und auch das ein oder andere für diese Arbeit anzuschaffen. Sponsoring bedeutet gegenseitiges Geben und Nehmen. Deshalb bitte ich euch, unsere Sponsoren zu unterstützen! Eine Übersicht aller Sponsoren findet Ihr auf der [CVJM-Homepage](#).



Eine Veränderung im CVJM-Ausschuss hat es dadurch gegeben, dass Gerhard Krehl im Sommer ein einjähriges Sabbatjahr angetreten hat und für längere Zeit auf Reisen geht. Gerhard wurde 2010 in den Ausschuss gewählt und hat seither sehr viele Aufgaben übernommen. Neben seiner Mitarbeit im Jugendkreis und Ausschuss war er über viele Jahre verantwortlich für den Gottesdienst im Grünen an Himmelfahrt. Ich habe Gerhard als Ratgeber schätzen gelernt und war auch froh, dass er immer wieder neue Impulse wie den Gitarrenkurs in den Verein eingebracht hat. Da Gerhard auch noch bis April/ Mai nächstes Jahr auf Reisen ist und nicht mehr für den Ausschuss kandidiert haben wir ihn im Rahmen unserer Sitzung im Juni gebührend verabschiedet.



Freizeiten und mehr

Das [CVJM-Wochenende](#) vom 03. – 05. November in Blaubeuren-Asch ist mit über fünfzig Teilnehmern bereits vollständig ausgebucht. Die Teilnehmer dürfen sich wieder auf einen Mix aus Spiel, Spaß und geistlichen Impulsen freuen.

Der **Projektchor der Evangelischen Kirchengemeinde** unter Leitung von Stefan Lust wird am Samstag, 9. Dezember, gemeinsam mit den Kinderchören und dem Jugendchor ein Adventskonzert gestalten. Ich lade Sie herzlich ein, dabei im Projektchor mitzusingen. Wenn Sie Interesse haben, bei diesem Projekt mitzusingen, dann können Sie sich ab sofort bei mir anmelden (E-Mail: kantorat.muensingen@gmx.de).



Ich freue mich auf Ihre Anmeldung.
Mit herzlichen Grüßen, Stefan Lust

Impressum